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Verbale della riunione del Consiglio NAZIONALE n.94 del 4 marzo  

2022  

 
Il giorno 4 marzo 2022 alle ore 18,00 a seguito di convocazione del Presidente Nazionale 
Francesco Conforti è riunito in videoconferenza il Consiglio Nazionale  per discutere del seguente 
Ordine del Giorno:  
 
1)  Comunicazioni del Presidente 

2)  Approvazione verbale del C.N. n.93 del 3 dicembre 2021  

  3)   Delibere d'urgenza del Presidente 

  4)   Conto Consuntivo 2021  

  5)   Assemblea Nazionale 2022 

  6)   Progetto Nazionale Ansmes 2022 

  7)   Organizzazione Territoriale e Situazione Tesseramento 

  8)   Pratiche Amministrative 

 
Presenti: Francesco Conforti (Presidente), Mimmo Accettura (Vice Presidente Vicario), Simonetta 
Avalle e Mario Casu (Vice Presidenti), Luciano Baldini, Antonio Buccioni, Raimondo Catania, 
Mario Facchin, Giuseppe Falco, Giuseppe Maio, Francesco Palladino e Angela Tarricone 
(Consiglieri), Giuseppe Brunetti (Segretario Generale), Giulio Corsi (Tesoriere), Pierettore 
Compiani, Salvatore Lombardo e  Francesco Maturi (membri consultivi). 
Assente: Marco Iannuzzi 
Invitato dal Presidente: Carlo Santi (Relazione Esterne),  
Funge da Segretario il Segretario Generale Giuseppe Brunetti. 

A norma dell’art.14 comma 7 dello Statuto Sociale, Il Presidente Nazionale, verificato il numero dei 

presenti, dichiara valida la riunione e alle ore 18.00 apre i lavori del Consiglio Nazionale. 

Si passa pertanto alla discussione del punto all’o.d.g. 

 

1 COMUNICAZIONI del PRESIDENTE 

 

Il Presidente apre il Consiglio dando il benvenuto ai nuovi membri consultivi per il 2022 Pierettore 

Compiani Delegato Regionale Lombardia, Mauro De Angelis Delegato Regionale Umbria, 

Salvatore Lombardo Delegato Regionale Sicilia. Francesco Maturi Presidente C.R. Campania e 

Piero Natale Delegato Regionale Abruzzo, evidenzia l’importante contributo che possono dare e 

formula, anche a nome di tutti i consiglieri,auguri di buon lavoro. 
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Il Presidente passa poi alle comunicazioni e sinteticamente informa che: 

 

- il 6 dicembre ha partecipato in video conferenza al Convegno organizzato a Benevento sullo 

“Sport abbatte i muri”, nel corso del quale il Presidente del C.P. Antonio Ricciardi e il Presidente 

del C.R. Campania Francesco Maturi hanno consegnato, alla presenza del consigliere nazionale 

Peppino Maio, il Premio Ansmes al sindaco Clemente Mastella; 

- il 15 dicembre ha incontrato a Firenze il prof. Gennaro Testa per approfondire gli aspetti legati 

alle due borse di studio deliberate dal C.N. per due alunni nell’ambito di ”Procida Città Italiana 

della Cultura 2022”  alle cui iniziative l’Ansmes ha deciso di aderire;  

- il 20 dicembre ha partecipato alla cerimonia organizzata a Roma dal CONI per la consegna dei 

collari d’oro agli atleti medagliati alle Olimpiadi e Paralimpiadi di Tokyo. Il  Presidente del Consiglio 

Mario Draghi con la sua presenza ha confermato l’importanza della giornata; 

- di aver provveduto il 21 dicembre con il Tesoriere Giulio Corsi alla chiusura definitiva del conto 

corrente aperto diversi anni fa presso la B.N. Lavoro di Roma;  

- di aver indetto il 12 gennaio una video conferenza con i tre Vice Presidenti per fare il punto della 

situazione sulle attività della nostra Associazione, rimanendo in stretto contatto con loro per le 

prendere alcune decisioni importanti; 

- il 25 gennaio ha partecipato in videoconferenza alla riunione della Commissione Premi Ansmes 

2021 in preparazione delle proposte di assegnazione che la Commissione presenterà al Consiglio 

Nazionale per la decisione definitiva; 

- nell’ambito dei necessari rapporti istituzionali ha incontrato a Roma il 10 febbraio il Presidente 

del C.I.P. Luca Pancalli, l’agente generale dell’UnipolSai Anna Angiolillo e il Presidente di Sport e 

Salute Vito Cozzoli; e il giorno successivo il Direttore Generale di Sport e Salute Diego Nepi 

Molineris; 

- nell’ambito del protocollo stipulato fra il Museo del Calcio di Coverciano e l’Ansmes ha 

partecipato al Convegno “Lo Sport e la Memoria” svoltosi Venerdì 25 febbraio presso la sede del 

Museo; convegno al quale si sono potuti collegare in collegamento numerosi nostri tesserati; 

-  su invito del Presidente del C.P. di Arezzo Carlo Polci ha partecipato alla premiazione di Alice 

Sotero (4^ classificata alle Olimpiadi di Tokyo) nell’ambito dell’iniziativa “Quando la bravura supera 

la ricompensa sul campo” svoltasi sabato 26 febbraio; 

- ha partecipato a quasi tutte le riunioni della Commissione Benemerenze del Coni, riunioni 

svoltesi in video conferenza ad eccezione di quella tenutasi in presenza a Roma il 1 marzo che ha 

licenziato le proposte definitive che saranno esaminate dalla G.E. che avrà luogo a Milano il 9 

marzo pv; 

- ha incontrato, per stabilire eventuali forme di collaborazione e far conoscere l’attività 

dell’Ansmes, a Roma il 2 marzo il Commissario Straordinario della Lega Nazionale Dilettanti 

Giancarlo Abete. 
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2 APPROVAZIONE VERBALE del C.N. del 3 DICEMBRE 2021 

 

Il Presidente ricorda che il verbale del 3 dicembre è stato inviato a tutti i consiglieri dal Segretario 

Generale unitamente alla convocazione e non essendoci osservazioni pone in votazione per 

alzata di mano il verbale della 93^ che viene approvato all’unanimità dei presenti aventi diritto di 

voto. 

 

3 DELIBERE D’URGENZA del PRESIDENTE 

Il Presidente informa che nel periodo intercorrente dall’ultimo Consiglio Nazionale del 3 dicembre  
2021 si è reso necessario prendere le seguenti 2 delibere d’urgenza delle quali sono stati messi a 
conoscenza, in maniera informale, sia i Vice Presidenti che tutti i consiglieri, che sottopone al 
Consiglio per la relativa ratifica. 
Il Consiglio, valutati i motivi d’urgenza, ratifica la seguente delibera: 
premesso che In occasione della riunione con i tre Vicepresidenti del 12 gennaio è stata valutata 
la difficile situazione sanitaria (oltre 200.000 positivi e centinaia di morti al giorno) anche in 
prospettiva della convocazione dell’annuale Assemblea Ordinaria fissata per il 6 aprile e preso in 
considerazione di effettuarla in video conferenza il Presidente, dopo alcuni giorni, verificato che 
non c’erano segnali significativi di cambiamento della situazione sanitaria,    
Delibera d’urgenza n.1/2022 del Presidente Nazionale del 21 gennaio 2022 lo svolgimento 
dell’Assemblea Nazionale in videoconferenza e per consentire una maggiore partecipazione di 
spostarla dal giorno feriale del 6 aprile a sabato 9 aprile dandone comunicazione con una apposita 
lettera. 
 
La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 
aventi diritto di voto. 
 
A questo punto si aggiungono alla riunione il Presidente del Collegio dei Revisori Marco Perciballi 

e il revisore dei conti Laura Scalas. Il Presidente, nel ringraziarli per il contributo fornito e per la 

loro presenza, chiede al Consiglio di discutere successivamente la seconda delibera d’urgenza e 

di passare subito al punto 4 conto consuntivo 2021.  

 

4 CONTO CONSUNTIVO 2021 

 

Il Presidente dopo aver fatto presente che la relativa documentazione e’ stata inviata, appena 

ricevuta dal collegio dei Revisori dei Conti, a tutti i consiglieri, legge la “relazione del Presidente al 

conto consuntivo 2021” (anche questa inviata per posta elettronica)  soffermandosi sugli aspetti 

più significativi delle poste di bilancio collegate alle diverse attività svolte e realizzate nel corso del 

2021. Prendono la parola i Vice Presidenti Casu e Avalle e i consiglieri Palladino e Falco per 

alcuni chiarimenti e informazioni, al termine prende la parola il Presidente del Collegio dei Revisori 

dei Conti Marco Perciiballi che informa che il Collegio ha effettuato i controlli previsti, che tutto è 
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stato svolto in maniera regolare e che l’Ansmes, chiudendo con un utile di esercizio 2021 di 

12.070,00 euro,  ha svolto una intensa attività come ben specificato nella relazione dal Presidente. 

Al termine il Consiglio concorda con il  Presidente che, sintetizzando gli interventi dei consiglieri,  

propone di utilizzare l’utile di esercizio per iniziative che saranno decise (dopo l’approvazione del  

Conto Consuntivo da parte dell’’Assemblea) per l’attuazione di futuri progetti promozionali. 

Il Presidente ringrazia nuovamente il Collegio dei Revisori e  il Consiglio    

Delibera C.N. n.1/2022 l’approvazione del Conto Consuntivo 2021, sentito i Revisori dei Conti, da 

presentare all’Assemblea annuale dei delegati che avrà luogo in video conferenza sabato 9 aprile 

2022.  

La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 

aventi diritto di voto. 

 

I Revisori dei conti, dopo l’approvazione del conto consuntivo, lasciano la riunione e il Presidente 

chiede al Consiglio di riprendere i lavori per completare il punto 3 dell’o.d.g.  ”delibere d’urgenza”. 

 

Il Presidente informa che il contenzioso, oggetto della delibera, risale al 2019: infatti con decreto 

ingiuntivo n.2912/2019 (R.G. 8697/19), emesso in data 16/06/2019 e notificato in data 10/07/2019, 

il Giudice di Pace di Palermo ingiungeva alla ANSMES il pagamento in favore della dr.ssa Patrizia 

Graziano della somma di € 3.460,33, oltre € 310,00 per spese, di cui € 90,00 per anticipazioni, 

oltre al 15% per spese generali, IVA e CPA come per legge. 

Nel dicembre 2021 l’Ansmes ha ricevuto una nuova raccomandata - atto di precetto di 4,474,00 
euro + spese legali e spese successive oltre gli interessi. 

L’avv. Giuseppe Canzone al quale l’atto di precetto è stato prontamente inviato predispone e ci 
invia, su nostra richiesta, una ampia relazione nella quale dice: ”I dati fattuali e giuridici della 
vicenda sono stati ampiamente ricostruiti nella mia precedente del 14.11.2020, che qui intendo 
richiamare in ogni parte (per comodità ne allego copia). Posto, dunque, che la proposizione di 
un'azione giudiziale, in opposizione tardiva al decreto, non sarebbe stata risolutiva ed, anzi, 
avrebbe continuato ad esporre l'Associazione ad aggravi di costi e spese, in aggiunta alla 
responsabilità del capitale, e che la controparte aveva pure rinotificato un atto di precetto (atto 
propedeutico ad un pignoramento), abbiamo ritenuto di intensificare le trattative a suo tempo 
intrattenute, al fine di giungere ad una soluzione bonaria della vicenda. Si consideri pure che la 
controparte, medio tempore, ha pure provveduto al pagamento della tassa di registro, con effetto 
liberatorio anche per noi, nei confronti dell'erario. Tutto ciò premesso, in definitiva, a fronte di un 
debito complessivo di ben oltre 5.000,00 euro, compresa registrazione, siamo riusciti ad ottenere 
una definizione a saldo e stralcio, attraverso il pagamento di €. 2.600,00 (comprensivi di ulteriori €. 
600,00 per spese legali). La definizione transattiva, particolarmente conveniente per l'ANSMES, 
veniva però sottoposta alla condizione di un pagamento immediato a mezzo bonifico bancario. A 
causa di ciò, opportunamente, la Presidenza e l'Amministrazione adottavano, con efficacia 
immediatamente esecutiva, gli atti di impegno e liquidazione della spesa, provvedendo al 
pagamento di quanto convenuto. La questione è definitivamente chiusa, stante che l'Architetto 
Graziano, con la sottoscrizione dell'atto transattivo, ha definitivamente rinunciato al decreto 
ingiuntivo e alla relativa azione. Tanto dovevo e, ringraziando per la fiducia professionale, resto a 
disposizione per ogni chiarimento o evenienza”. 
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 A seguito di questa relazione, sentiti preventivamente i tre Vice Presidenti nazionali che 

concordavano, il Presidente decide di chiudere il contenzioso alle condizioni sopra esposte 

dall’avv. Giuseppe Canzone.  

Il Consiglio valutati i motivi di urgenza ratifica la seguente delibera: 

 

Delibera d’urgenza n.2/2022 del Presidente Nazionale del 16 febbraio 2022  vista la relazione 

dell’Avv. Giuseppe Canzone delibera la chiusura del contezioso del 2019 fra Ansmes e l’Arch. 

Patrizia Graziano con la sottoscrizione fra le parti di un atto transattivo nel quale l'Architetto 

Graziano ha definitivamente rinunciato al decreto ingiuntivo e alla relativa azione contenzioso a 

fronte di un corrispettivo di euro 2600,00. 

 

La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 

aventi diritto di voto. 

 

Il Presidente a questo punto invita il Consiglio a esaminare il punto 5 dell’o.d.g. 

 

5 ASSEMBLEA NAZIONALE 2022 

 

Il Consiglio Nazionale predispone la convocazione e l’o.d.g. dell’Assemblea Nazionale Ordinaria 

che verrà svolta in video conferenza il 9 aprile p.v.. e definisce la composizione della 

Commissione verifica poteri nelle persone di Carlo Bravi (Presidente), Giulio Corsi, Gianfranco 

Cicuti e Rosario Geronimo. La Commissione Verifica poteri si riunirà presso la Sala Giunta del 

Coni messa a disposizione, per espletare tutto quanto necessario per lo svolgimento 

dell’Assemblea. Il Presidente, i consiglieri e i delegati aventi diritto a voto si collegheranno dalle 

rispettive sedi di residenza. Al termine si procede alla 

 

Delibera C.N. n.2/2022  la convocazione e o.d.g. dell’Assemblea Ordinaria  in video conferenza 

per sabato 9 aprile ore 9 in prima e ore 10,00 in seconda convocazione e la composizione 

Commissione Verifica poteri. 

 

La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 
aventi diritto di voto. 

 

Il Consigliere Buccioni, per precedenti impegni sportivi, lascia la riunione 

 

6 ORGANIZZAZIONE TERRITORIALE e SITUAZIONE TESSERAMENTO 

 

Il Presidente informa preliminarmente che tutto il materiale promozionale, come specificato nel 

precedente Consiglio, è stato consegnato ai rispettivi Comitati e Delegati Regionali. Sono 
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pervenute alcune richieste di ulteriore materiale che comunque sarà eventualmente a carico dei 

bilanci dei rispettivi richiedenti.  

Il Presidente informa inoltre di aver partecipato alle Assemblee Provinciali di Milano dell’11 

dicembre u.s. dove è stata eletta Carola Mangiarotti, di Torino del 13 dicembre dove è stato eletto 

Enrico Demarchi e di Livorno il 15 dicembre dove e’ stato eletto Mario Fracassi e di aver indetto, 

alla luce delle nuove nomine effettuate dal C.N. del 3 dicembre u.s, una riunione a Savona con il 

Delegato Regionale Roberto Pizzorno e i 4 Delegati Provinciali della Liguria. 

Il Presidente comunica infine che, in attuazione della delibera del Consiglio Nazionale n.5/2021 ha 

provveduto, secondo quanto previsto dallo Statuto e dal Regolamento, a nominare, su proposta 

dei rispettivi Presidenti o Delegati Regionali, i seguenti Delegati Provinciali: di Avellino Gianpaolo 

Palumbo, di Caserta Annamaria Curci, di Brescia Paolo Vollono, di Genova Danilo Buzzi e di 

Sassari Paolo Poddighe e di aver istituito il Comitato Provinciale di Padova che svolgerà 

l’assemblea elettiva il 26 marzo p.v. 

 

Il Presidente da a questo punto passa la parola al Tesoriere Giulio Corsi per la parte riguardante 

la Situazione Tesseramento 2022. 

 

Il Tesoriere Giulio Corsi, dopo aver ricordato ai consiglieri che la documentazione relativa al 
tesseramento è stata loro inviata, informa che:  
 

- alla data del 28 febbraio 2022 risultano  già tesserati n° 31 Società, di cui n°26 rinnovi e n°5 
nuove, n°206 Dirigenti, di cui n°181 rinnovi e n°25 nuovi e n°18 Tecnici, di cui n°13 rinnovi 
e n°5 nuovi per un totale di n°255 soci. 

 
Sottolinea che l’andamento del tesseramento 2022 risulta essere positivo e sicuramente 
migliorativo rispetto allo stesso periodo del 2021 e ciò costituisce un buon viatico per il 
raggiungimento degli obiettivi di crescita prefissati dal Consiglio Nazionale. 
 
Infine, alla fine del suo intervento, invita tutti i Comitati/Delegazioni Regionali e Provinciali a 
perseguire con caparbietà i propri obiettivi di crescita soprattutto cercando di evitare il ripetersi dei 
mancati rinnovi del tesseramento verificatesi nel 2021. 
 
Il Presidente ringrazia il Tesoriere per la precisa e puntuale relazione sulla situazione del 

tesseramento che alla data attuale manifesta un andamento positivo e sottopone a questo punto 

all’attenzione del Consiglio alcune nomine, il C.N., dopo averle esaminate,  

Delibera C.N. n.3/2022 la nomina dei delegati provinciali di Chieti Marco La Verghetta, di 

Pescara  Claudio Ruffilli, di Matera Giuseppe Attico e di  Potenza Francesco Canzoniero. 

 

La delibera viene posta in votazione per alzata di mano e approvata all’unanimità dei presenti 
aventi diritto di voto. 
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7 PROGETTO NAZIONALE ANSMES 2022 

 

Il Progetto Nazionale Ansmes 2022 è uno dei temi principali del master plan deliberato dal 

Consiglio Nazionale con il bilancio preventivo 2022. Intervengono tutti i consiglieri che, sia pure 

con diverse angolature, ritengono che il tema debba accentrarsi su Sport e Giovani. Si apre la 

discussione sul tema del progetto Nazionale Ansmes 2022 con l’intervento di diversi consiglieri. 

Su questo tema si lavorerà e per definire tutti gli aspetti al fine di poterne dare comunicazione in 

occasione dell’Assemblea Nazionale del 9 aprile e poi presentarlo in una riunione della Consulta 

Nazionale. 

Nel frattempo, onde evitare (come purtroppo siamo stati costretti a fare nel recente passato) di  

dover ritornare a ridefinire il progetto, si ritiene opportuno prendere i dovuti accordi con Sport e 

Salute che dovrà esaminare il progetto stesso e in parte anche finanziarlo.  

 

 

8 PRATICHE AMMINISTRATIVE  

  

Il Presidente informa che non ci sono pratiche amministrative da discutere. 

 

Alle ore 19.50 il Presidente verificato che l’o.d.g. è stato interamente discusso, dichiara terminata 
la Riunione del Consiglio Nazionale. 
 
  

Il Segretario Generale        Il Presidente 

  Giuseppe Brunetti                                                              Francesco Conforti 

                         

            

                                                               


